



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	TELEVISIÓN
<i><b>Viernes 19 de marzo de 2007</b></i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>C14.</b> Canal Catorce

## POLÍTICA

La reforma al sistema de pensiones del ISSSTE contará con el apoyo de PAN, PRI y Nueva Alianza, reconoció la diputada federal panista por Querétaro, **Ángeles Jiménez del Castillo**. Asimismo anticipó que PRD y Convergencia se opondrán a esta reforma. Aseguró que el ISSSTE no se privatiza y que la reforma no tocará los derechos ya ganados por los trabajadores. (C14)

## LEGISLATURA

Después de la solicitud de información que realizó el diputado **Marco Antonio León Hernández**, del presunto caso de violación de derechos humanos por agresión de la guardia municipal de San Juan del Río hacia a algunos ciudadanos, el presidente de la comisión de derechos humanos de la Legislatura, **Martín Mendoza Villa**, aseguró que no ha recibido la información solicitada, dijo que ya fue solicitada información para conocer los hechos y la investigación que se lleva a cabo en el municipio de San Juan del Río. (C14)

El coordinador de la fracción del PAN en la LV Legislatura, **Rafael Puga Tovar** dijo que los diputados interesados en formar parte de la mesa directiva para el periodo ordinario de sesiones, que será presidida por un priísta, son **Adriana Fuentes, Raúl Reyes, Ricardo Martínez y Alejandro Straffon**. (C14)

Se redujo a 10 la lista de aspirantes a consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, al quedar descartados 43 candidatos por el grupo parlamentario del PAN, que será el que decida, al contar con mayoría, aseguró **Rafael Puga Tovar**. (C14)

## SOCIEDAD

Vía telefónica. **José Luis Aguilera Rico**, diputado federal de Convergencia, comentó que a consecuencia del partido Gallos – Necaxa, de hace 8 días celebrado en el estadio La Corregidora, se ha comentado en San Lázaro, de las agresiones que han recibido por parte de muchos elementos de seguridad privada y de la policía municipal de Querétaro, hacia gente del equipo Necaxa, esto vino a traer una investigación que hoy están debatiendo mucho en la comisión de juventud y deporte. Hicieron una gira por Agascalientes, donde estuvieron en el partido de Pumas – Necaxa, donde el sistema de seguridad que se tiene en los estadios es diferente y que no se da en el Estado de Querétaro y en específico en el municipio de Querétaro. Con este Español

**Amadeo Valladares**, que no organiza ni siquiera una fiesta infantil para poder cuidar a los niños, mucho menos va a cuidar las instalaciones del estadio La Corregidora de Querétaro. Las porras del equipo gallos blancos han estado muy impetuosas y han estado ya en San Lázaro algunos de ellos; los diputados se han entrevistado con porras y barras deportivas de otros equipos que han estado también muy activas, por lo que el 21 de marzo inaugurarán un seminario sobre la violencia que se está viviendo en los estadios aquí en México; lo inaugura **Carlos Hermosillo** y se darán conferencias de cómo se trata a las personas en Argentina y en España. No quieren llegar al extremo de legislar en contra de los estadios, ni del aficionado. Han recibido el apoyo de muchas policías municipales, menos de la de Querétaro. (C14)

## MUNICIPIOS

Reforzarán las medidas de seguridad en la Delegación Centro Histórico para esta temporada de vacaciones, aseguró su delegado, **Joel Perea Quiroz**. (C14)

Con el fin de fomentar la convivencia familiar, la Delegación municipal Centro Histórico, en coordinación con la Dirección del deporte, realizó el primer paseo ciclista y caminata con la familia, informó su delegado, **Joel Perea Quiroz**. (C14)

Es prudente la decisión que tomó el presidente municipal de Tequisquiapan, **Noé Zárraga Trejo**, de retirar la denuncia por lesiones y rechazar someterse al detector de mentiras, aseguró el coordinador de la bancada panista, **Rafael Puga Tovar**. (C14)

Con motivo de reactivar el sector vitivinícola en Querétaro que había cesado en los años 90, fueron lanzadas 3 mil 500 botellas de vino tinto y espumoso Orlando, de la marca queretana La Redonda, que se cultiva en el municipio de Ezequiel Montes, anunció el propietario de dicho viñedo, **Claudio Bortoluz Orlandi**. (C14)